
鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 

部会名 地域福祉部会 会議名 第 4 回会議 

日付 2025/1/17 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 平野 

＜主な内容＞ 

今年度の振り返りと、次年度に向けて、地域福祉部会としての在り方などの意見を聞き取り、今年度の活動 

報告と次年度に向けての計画 

部会⾧より、所属団体が多岐にわたっており、共通のテーマを持ちにくいところもあるが、これまでの活動 

を通しての感想や次年度の活動内容、勉強してみたいことなど意見を言ってもらえると良い。 

 

・それぞれの団体は知っていても以前と活動内容が変わってきているところもあり、団体の内容を活動 

内容を聞くことができたのは良かった。 

・他団体とコラボしているところもあり、人手の部分で助け合うことができていると思った。 

・体験なども良いがいかに自分の団体にそれを広げていくことが課題。 

・今年度は回数が少なく、つながりがないように思われた。出席率低下の要因にもなっていると思う。 

・11 月のみんなの活動報告は役にたった。他の自治会やまちぢからならではの横のつながりが増やして 

いけると良いと思った。 

・地域のまわりの人と何か一緒に活動ができると良い。隣にどのような人が住んでいるのかも分からなく 

なってきている。 

・挨拶ができるようになると良い。つながレールのバッチを付けていることで子どもたちに挨拶がしやすく 

なり、そこから会話ができるようになってきた。 

・PTA としては地域の方が子どもたちについてどのように考えているのか意見をもらい持ち帰り、学校や 

子どもたちに伝えられると良い。 

・鶴嶺体育振興会は「ボッチャ」の道具をもっている。子どもから高齢者までできる。高南駅伝では 

3 年連続、鶴嶺地区が優勝している。 

・まちぢからで学んだことを発信していくのが大事だと思っている。 

・運営の仕方、何かイベントを行った際にアンケートをとり、みんなで共有できると良い。 

・今年度は 6 月からが実質のスタートで遅いと感じた。できれば 2 か月に 1 回程度集まれると良い。 

・地区サロンの情報共有については地区社協で情報交換の場を設けているので、そちらを活用してもらえ 

ると良い。 

・今後は自治会ごと、団体ごとの意見交換ができると良い。どんな団体がどんなことをやっているのか。 

・教室形式の椅子の配置だと顔が見えないので、顔が見える席の配置になると良い。 

・4 月に総会、5 月の部会で部⾧、副部会⾧、書記を決めることになると思う。 

 

次年度の勉強会、交流会候補案：ボッチャ、スポーツチャンバラ、皿回し、ラダーゲッター、認サポ、 

               介護保険(申請方法、対象者など) 

＜次回の予定・内容＞ 

令和 7 年 4 月 12 日（土曜日）10：00～ 令和 7 年度鶴嶺東地区まちぢから協議会総会 

＜その他＞ 

欠席者：円蔵老盛会、円蔵福祉世話人、西久保第二壽恵会、松の実子ども会、はしぐい子ども会、しおかぜ 

子ども会、ホームタウン子供会代表、円童豆の会⾧、円蔵中保護者、円小青少年推進協代表、 

郷小青少年推進協代表、 

 


